



Le Verbier Festival a besoin d'Amis *The Verbier Festival needs Friends*

Les Amis du Verbier Festival : le plus précieux des partenaires du Festival

En rejoignant les Amis du Verbier Festival, vous devenez l'un de ses plus précieux partenaires. Vous contribuez à sa pérennité et le soutenez activement dans la réalisation de ses projets éducatifs. Votre donation contribue directement à l'équilibre financier du Festival, essentiel pour garantir sa capacité d'innovation et de développement.

Le Festival a ainsi pu développer des programmes reconnus mondialement dans le domaine de l'éducation musicale, avec la Verbier Festival Academy, les Orchestras et, depuis 2013, le Junior Orchestra. Ces programmes offrent l'opportunité à de jeunes artistes rigoureusement sélectionnés, de se former aux côtés des plus grands artistes de la musique classique. Depuis leur création, des centaines de jeunes musiciens ont été lancés sur la voie d'une carrière internationale.

Les Amis soutiennent également des projets artistiques d'envergure tels que la création d'opéras en version de concert !

Votre investissement peut également prendre d'autres formes ; vous pouvez choisir d'offrir une bourse à un jeune musicien, mettre à disposition un logement ou rejoindre l'équipe de bénévoles du Festival et nous aider à mieux renseigner, conseiller ou accueillir le public.

Les Amis sont aussi à l'origine des fameux dîners après-concerts qui réunissent musiciens et amis dans l'atmosphère chaleureuse des chalets valaisans ; vous pouvez devenir l'hôte de l'une de ces inoubliables soirées !

En remerciement de votre soutien, le Verbier Festival et les Amis s'associent pour vous offrir de nombreux avantages, que vous retrouvez dans le tableau « Avantages offerts aux Amis ».

Depuis deux décennies, les Amis font partie de la grande famille du Verbier Festival. Devenez vous aussi l'un de ses membres ! Le Festival, ainsi que toute une génération de jeunes musiciens, vous en seront chaleureusement reconnaissants.

Catherine de Marignac
Présidente des Amis et membre du Conseil de Fondation

The Friends of the Verbier Festival: the Festival's most invaluable partner

By joining the Friends of the Verbier Festival, you become a member of the Festival's most important partner organisation. You contribute to the Festival's viability and make possible its learning programmes. Your donation contributes directly to the bottom line of the Festival, and these funds are essential for the Festival's growth and development.

Thanks to the generous contributions of Friends, the Festival's learning programme the Verbier Festival Academy, the Verbier Festival Orchestras and, starting in 2013, the Verbier Festival Junior Orchestra are now recognized internationally as references in the field of music education. These programmes offer a select group of young artists the opportunity to perfect their skills under the tutelage of today's greatest classical musicians. Hundreds of young musicians have gone on to pursue a successful music career after participating in a Verbier Festival learning programme.

The Friends also offer essential support to large-scale artistic projects, such as concert performances of opera!

Your contribution could also take various other forms; you can offer a scholarship to a young musician, provide accommodation or join the volunteers, who help us welcome the public during the summer.

The Friends also organise the renowned post-concert dinners, which bring together performers and Friends in the convivial and cosy atmosphere of the Verbier chalets. You might decide to become a host for one of these unforgettable evenings!

To thank you for your support, the Verbier Festival and the Friends join forces to offer you attractive packages of exclusive benefits, which you can find on the page "Friends' benefits".

For two decades, the Friends have played an essential role in creating and maintaining the Verbier Festival family. You, too, can be part of this influential group! The Festival and a whole generation of young musicians will be most grateful for your support!

Catherine de Marignac
President of the Friends and member of the board

